

Convoca António Guterres a defender el multilateralismo



Naciones Unidas, 20 sep (RHC) El secretario general de ONU, António Guterres, llamó a defender el multilateralismo la semana próxima en el segmento de alto nivel de la Asamblea General, donde estarán unos 128 jefes de Estado y de Gobierno.

Según dijo a la prensa acreditada en la sede de Naciones Unidas, el multilateralismo está bajo ataque, justo cuando más lo necesitamos en todo el mundo y muchas reuniones la semana próxima estarán dirigidas a renovar los compromisos en esa dirección.

El titular de la ONU también dejó clara su postura sobre asuntos que generan polémica en los últimos tiempos, como la salida de Estados Unidos del Plan de Acción Integral Conjunto y dejó claro su apoyo al que es conocido como acuerdo con Irán.

Hemos hecho contactos a diferentes niveles para mantener vigentes los puntos del convenio y seguir las acciones de no proliferación, añadió.

Asimismo, Guterres reafirmó su defensa de la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados Palestinos (Unrwa), a la cual Estados Unidos cortó completamente los fondos, lo cual generó una grave crisis de financiamiento.

Estamos haciendo un gran esfuerzo para mantener abiertas las escuelas patrocinadas por la Unrwa, a pesar de no tener los fondos, y en la Asamblea General se analizará un informe con este y otros temas sobre Palestina, señaló.

Según anunció el titular de la ONU, la próxima semana en el debate de alto nivel de la Asamblea General lanzará varias iniciativas pues hay “una situación en que la confianza de muchas personas se debilita y el multilateralismo se pone en juego”.

La primera iniciativa está relacionada con darle más participación a la juventud; la segunda, con el financiamiento de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible; y la tercera, con el fortalecimiento de las operaciones de paz.

El máximo representante de Naciones Unidas llamó a hacer más para responder a las aspiraciones de las personas jóvenes, en particular, a sus necesidades de educación.

La delicada situación en Yemen, la protección de los civiles en Idlib y la necesidad de un proceso político en Siria, las violaciones cometidas en Myanmar contra la población rohinyá y los esfuerzos de desnuclearización de la Península Coreana fueron otros de los puntos abordados por Guterres.

Además, destacó la importancia de las políticas de prevención de conflictos y de tolerancia de género al acoso y el abuso sexual, así como las acciones para alcanzar la paridad de género en todos los niveles de la organización multilateral.

El Pacto Global para una Migración Segura, Ordenada y Regular será otro tema clave en la Asamblea General, consideró Guterres, en aras de abordar este proceso de forma objetiva, basados en hechos y no en percepciones subjetivas.

Del 24 de septiembre al 1 de octubre será el segmento de alto nivel del 73 período de sesiones de la Asamblea, y se espera la asistencia de varios presidentes latinoamericanos, como Evo Morales (Bolivia) y Sebastián Piñera (Chile).

Como es tradición, Brasil abrirá el debate general el 25 de septiembre, seguido por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, sobre quien pesan numerosas críticas por impulsar el abandono de su nación de varios importantes acuerdos y organismos internacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172063-convoca-antonio-guterres-a-defender-el-multilateralismo>



Radio Habana Cuba